



## EXITOSA CONVOCATORIA TUVO SEMINARIO SOBRE EUTANASIA Y MUERTE DIGNA

Como una oportunidad para reflexionar sobre un tema de gran relevancia ética y social, en un espacio de diálogo con expertos en la materia, se realizó el pasado jueves 8 de mayo el Seminario sobre Eutanasia y Muerte Digna, organizando el Obispado de Rancagua y los Misioneros Identes.

Más de 70 personas asistieron a este evento en el que hubo profesionales de la salud, médicos, enfermeros, cuidadores, pero también jóvenes estudiantes, agentes pastorales y otras personas interesadas en esta temática. "Queremos ofrecerles herramientas, razones justificadas, que no sean ni forzadas por la ciencia ni impuestas por la moral. Estos dos mundos tienen que explicarse mutuamente", señaló el padre Ángel Rodríguez Guerro - Misionero Idente-, quien encabezó esta iniciativa y fue uno de los panelistas.

Además, se presentaron: el Dr. Raúl Caulier Cisterna, con el tema: "Inteligencia artificial en cuidados paliativos frente a la eutanasia"; el Dr. Jorge Neira Miranda con el tema: "Eutanasia perinatal"; y el Dr. Mauricio Besio Rollero, cuyo tema fue "Eutanasia y Medicina".



El padre Ángel Rodríguez destacó que este seminario está siguiendo una línea, ya en octubre se abordó en otro seminario el tema del aborto. "Este es un tema de vida igual, entonces, la idea es preservar la vida y al mismo tiempo defenderla porque -como decía el Papa Francisco- estamos en una cultura de muerte no de vida. Dios es vida y Cristo dice "yo soy el camino, la verdad y la vida", no la muerte, sino la vida. Todo esto lo hacemos dentro del centenario de la diócesis, para para decirle a todos que nos ocupamos de aquellos problemas de hoy", explicó el sacerdote.

